

Medio	Mega
Fecha	14-3-2013
Mención	La vida del Papa Francisco en Chile. Habla Fernando Montes, sacerdote jesuita Rector de la UAH.

La vida del Papa Francisco en Chile

- El Papa Francisco estuvo tres años en nuestro país. Aquí completó su formación jesuita y fue también compañero de varios sacerdotes que se sorprendieron con su designación. Los detalles desconocidos del paso del Papa por nuestro país, en el siguiente informe. Habla: - Juan Valdés, fueron compañeros de generación. -Fernando Montes, sacerdote jesuita y académico. -Jaime Correa, sacerdote que fue su ayudante. -Mireya García, vicepresidenta de la AFDD. Conduce: José Luis Reppening y Catalina Edwards.